

NOS DISPARUS

- André TESTARD (cl. 32) dont le présent bulletin publie une lettre qu'il avait écrite il y a peu, nous a quitté le 22 décembre dernier.

Sa lettre nous confiait ses impressions et nous disait à quel point la météo avait compté dans sa vie d'artiste.

- Pierre CASSIUS (cl. 26) ancien magistrat - il résidait à Layrac (Lot-et-Garonne), dans une rue à laquelle sa famille avait donné son nom. Un fidèle de l'Association.

- Jacques ROMER (IC) qui avait fait sa carrière à Paris-Alma et à Boulogne.

- Raymond BATTEFORT (cl. 32), décédé au début de février. C'était un philatéliste notoire, organisateur d'expositions où il était fier de montrer sa collection de timbres sur le thème de la Météorologie. Retiré à Laon, il avait organisé le jour de sa retraite une réunion champêtre pour les collègues de la région Nord.

- Julien VIEL (cl. 41). Sa carrière a débuté dans la Marine et dans cette arme, il a d'abord participé aux opérations d'Afrique du Nord puis à la campagne d'Indochine. Il passe ensuite dans l'Armée de l'Air (Villacoublay) et termine sa carrière à Tours, comme Adjudant Chef.

Parmi les Anciens Météos, non inscrits à l'AAM on nous informe des décès de :

- Albert DECERLE (cl. 35) ONM, cartes spéciales, enseignant à Boulogne-Billancourt; il résidait à Egalières.

- René BEAU Adjudant météo - Indochine - Maroc - Nîmes Courbessac, où il résidait.

Ce sont nos amis Guy DON ADIEU (35) et Lucien VINGERT qui nous ont informé. Merci à eux.

Aux familles des disparus nous faisons part de nos regrets.